
学校給食調理業務保護者説明会アンケート結果  

◇令和元年８月３日 (土 )  

生活文化総合センター、茜が丘複合施設  

◇令和元年８月 10日 (土 )  

コミセン比也野、黒っこプラザ  

参加者： 17人  

回答者： 15人  

１  あなたについてお伺いします。どの項目に該当されますか。  

（複数可）  

 ①保護者 (就学前 )   ０人     ②保護者 (小学校 )       ７人   

③保護者 (中学校 )   ５人    ④地域住民             １人   

⑤その他            ２人     ⑥無回答                     ２人  

 

２  説明会の内容はいかがでしたか。  

 ①わかりやすかった  11人   ②まあまあわかりやすかった。３人  

③どちらとも言えない     ④わかりにくかった      １人  

 

３  調理業務の委託内容について理解できましたか 。  

 ①理解できた     11人   ②ある程度理解できた     ４人  

③あまり理解できなかった   ④理解できなかった  

 

４  調理業務委託について何か御意見等がありますか。  

 ①特にない      ９人   ②よくわからない  

 ③ある        ６人  

 

 自由意見 : 

  ・業者の選定を丁寧に行い、信頼し連携し合える業者さんにお願いして

もらえるよう希望します。  

  ・委託についての検討の目的とこれまでの経過状況、デメリットと対応

これからの課題を出してもらえたらもっと良かったと思います。あと、

委託することによって市のコスト増にならないかが気になりました。  

  ・委託料と現状との比較  

  ・今までどおり安全に配慮いただけるのであれば委託に賛成です。  

  ・委託会社は、どんなにプロポーザルで選んだとしても蓋を開けてみな

いとわからない面が必ずあると思う。教育しているといっても実践でき

ていないとか・・・。どうか良い方向に進んでほしいです。  

  ・地元の継続的な雇用の確立を願います。  

 



５  最後に、保護者説明会について御意見、御要望があ りましたらお書きく

ださい。  

  ・お話しが聞けてよかったです。  

  ・委託になった時の受託業者の作業について、質（工程）のチエックを

していく仕組みを検討してください。  

  ・時代とともに様々な変化や対応が問われている時代ですが、物事に対

して「目的」が必ずあると思います。一つ一つ対応していただき、大変

かと思 います が、 素晴ら しい未 来を 見据え ての対 応に 感謝し ており ます 。

※給食を一般的に販売（もっと費用を上げて）も検討され、残りの１億

５千万の補てんも見込んでいくのが必要かと思います。  

  ・参加者が少ないので、学校の方で説明会を開いて欲しい。  

  ・学校で開催していただいた方が人が集まると思います。  

  ・とてもわかりやすい内容でした。有難うございました。もっと保護者

に聞いていただきたいので、学校行事等とタイアップ（ 40分くらい）し

てもらうことを提案します。給食の問題は大事だと思います。  

  ・給食の有り難さをとても感じる説明会だっただけに、もっとたくさん

の方に聞いていただきたい。  

  ・今後も説明会等あれば参加します。  

  ・市として正規職員の必要性は感じます。民間委託による時間創設によ

り、給食指導等質の向上につながればと思います。  

  

 

 

※御協力有難うございました。  


